

Voies de transport Chine-Suisse

Les marchandises provenant de Chine ne sont plus acheminées par voie terrestre, via la Route de la Soie (rouge), mais par voie maritime (bleu).

L'itinéraire principal emprunte le canal de Suez, puis la mer Méditerranée, reliant la Chine à Rotterdam. Le trajet dure environ sept semaines. Actuellement, près de 17 000 cargos porte-conteneurs empruntent cette voie chaque année.

Par ailleurs, en raison de la fonte massive des calottes polaires, de nombreux producteurs en Chine envisagent déjà d'emprunter le passage du Nord-Est, à l'avenir. La distance à parcourir est moindre et le trajet ne nécessiterait plus que cinq semaines. Dans ce cas, les bateaux prendraient le risque de rencontrer des icebergs plutôt que d'être confronté à des problèmes politiques.



 Ancienne Route de la Soie

 Route actuelle par le canal de Suez

 Passage du Nord-Est